

Colmar et sa région

CLUB-SERVICE

# Un don pour l'association France Alzheimer 68



*Le rotary colmarien a financé un séjour répit destiné aux aidants et malades d'Alzheimer. DOCUMENT REMIS*

Dans la continuité de la Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer du 21 septembre, Philippe Abeillon, président du Rotary club Colmar, accompagné de Victoria Galati, présidente 2019/2020, ont été rejoindre à l'Écomusée d'Alsace, début octobre, un séjour répit, organisé par France Alzheimer 68. À cette occasion, les rotariens ont remis un don de 5 100 € à l'association. Cette aide financière s'inscrit dans le cadre des nombreuses actions humanitaires menées par le Rotary, notamment dans le domaine de la santé, la prévention et le traitement des maladies.

## • Un séjour répit pour rompre avec le quotidien

La maladie d'Alzheimer touche plus de 900 000 Français et les prévisions des spécialistes prévoient que ce chiffre doublera à l'horizon de 2050. France Alzheimer 68 est une association, créée pour soutenir les aidants naturels, fréquemment le conjoint ou les enfants. Ces derniers se retrouvaient en situation de « soignants » sans n'avoir eu aucune formation préalable, très souvent encore sous le choc de l'annonce du diagnostic, désespérés, très vite ils s'isolaient avec leur malade se retrouvant confrontés à l'incompréhension face à leurs attitudes et réactions. L'association fait un gros travail pour les soutenir et les soulager au mieux : formation, groupes de parole,

pauses détente pour les aidants et les malades, halte relais, séjours répit...

Très sensibilisé par cette cause, le Rotary club Colmar, lors de la présidence de Victoria Galati, a souhaité financer un de ces « séjours répit » de cinq jours. Le club-service avait également organisé un grand concert, au profit de France Alzheimer 68 en février 2020 à l'église Saint-Matthieu à Colmar, de l'ensemble de cuivres du conservatoire de Colmar sous la baguette de Philippe Spannagel, accompagné de Bernard Struber, la chorale européenne « Tous en Chœur » et Scène et Voix.

Initialement prévu en juin 2020, le séjour répit a été reporté en 2021 à cause de la crise sanitaire. Il a permis à une quinzaine de participants, des aidants et des malades autonomes de se reposer et de rompre avec le quotidien, en participant à diverses animations encadrées par une équipe de bénévoles et des professionnels de l'aide à la personne.